



## "ABRO HILO"



POR JOSÉ LUIS  
SÁNCHEZ MACÍAS

poner su narrativa con mensajes que parecieran contundentes ante las dudas del futuro inmediato.

### ABRO HILO...

"El que tenga oídos para oír, que escuche y entienda" reza la Biblia en Marcos capítulo 4 versículo 23. La frase aplica perfecto estos últimos tres días en los que la presidenta Claudia Sheinbaum ha enviado sendos mensajes a diversos grupos políticos y económicos, nacionales y extranjeros que avizoran un muy mal año para México.

Desde el domingo, la mandataria propagó el discurso que responde a las críticas a su novel gobierno que cumplió 100 días.

Ante más de 350 mil personas -acarreadas o no- refrendó su lealtad al que se fue a la "Chingada". Dejó en claro -por si alguien aún dudaba- que no se separa un ápice de él y lo volvió a elogiar en la plaza más grande del País. Con esto dejó en claro el primer mensaje a sus seguidores: Seguirá gobernando bajo los designios de su antecesor.

De paso, envió una respuesta al expresidente Ernesto Zedillo que, días antes en el ITAM, pidió a la presidenta separarse del tabasqueño a quien calificó de "caudillo escondido en una sala anexa".

En el mismo discurso, Sheinbaum Pardo arengó a favor del nacionalismo. Exaltó a los presentes a defender a México ante quienes pretenden ofenderlo. La declaración se dio justo una semana antes de que Donald Trump se convierta en el presidente 47 de los EEUU.

El lunes 13 de enero, el mensaje fue para los empresarios. En medio de las críticas por

## Del dicho al hecho...

En la víspera de la llegada de Donald Trump a la Oficina Oval de la Casa Blanca y un incipiente 2025, la presidenta Claudia Sheinbaum busca imponer su narrativa con mensajes que parecieran contundentes ante las dudas del futuro inmediato.

la incertidumbre económica y financiera, así como las repercusiones que podrá traer consigo la primera elección judicial en junio de este año, la presidenta lanzó el "Plan México" que contiene 2 mil proyectos de infraestructura por más de 227 mil millones de dólares.

Horas más tarde, en Palacio Nacional, recibió a su gabinete legal y ampliado, para tocar el tema de la migración. Esto ante las amenazas de expulsión de millones de migrantes a nuestro país. Previsiblemente, en estos días habrá una respuesta a esta problemática que amenaza a nuestra nación.

Esto es parte de los mensajes que nuestro gobierno ha comenzado a enviar para contener, a corto plazo, las repercusiones de las decisiones de Trump y, a mediano plazo, la implementación de las reformas y el Plan Nacional. Este es

el discurso, pero una cosa es el dicho, el hecho, está por verse...

### CIERRO HILO...

#### #POLITIK-TOK:

\*\* Como jugador, Cuauhtémoc Blanco siempre supo estar habilitado para jugar. Era muy difícil que se quedara "fuera de juego", esto le permitió convertirse en uno de los mayores anotadores del Club América y de la Selección Nacional. Ya

como político, el tepiteño no sólo ha caído en fuera de lugar, sino también en autogoles y hasta en faltas dignas de expulsión. Desde la acusación de violación a una de sus medias hermanas identificada como Fabiola "N", pasando por sus presuntos vínculos con narcotraficantes hasta la más reciente acusación por parte del gobierno de Morelos en su contra por el desvío de 40 millones de pesos cuando gobernó la entidad. Con la porquería que sigue acumulando, parece que actual diputado por Morena, podría ser expulsado del "partido" y mandado a la banca, pero de una fría prisión.

\*\* El senador Félix Salgado Macedonio celebra su cumpleaños rodeado de apoyo a lo largo de las comunidades que visita. Su mejor regalo, dice, es escuchar a la gente y resolver sus peticiones. Con una larga historia como luchador social, fundador de Morena y es uno de los líderes históricos del movimiento de izquierda en nuestro país, el también polémico Senador puede presumir de ser el político guerrerense más conocido en su estado y el que mejor conoce la problemática social de Guerrero. Ahí va en su camino para construir su candidatura a la gubernatura, como pocos lo hacen, caminando con la gente.

**Ante más de 350 mil personas -acarreadas o no- refrendó su lealtad al que se fue a la "Chingada". Dejó en claro -por si alguien aún dudaba- que no se separa un ápice de él y lo volvió a elogiar en la plaza más grande del País. Con esto dejó en claro el primer mensaje a sus seguidores: Seguirá gobernando bajo los designios de su antecesor**



Foto Cuartoscuro